
1 

 

第４回白山市教育委員会会議録 

 

１ 日 時 令和２年３月２６日（木）午後３時０２分 

 

２ 場 所 白山市役所本庁舎４階 ４０２会議室 

 

３ 出席者 

教育長       松井 毅        

教育長職務代理者  水洞 満子 

教育委員      北田 朋幸       

教育委員      竹内千恵子 

教育委員      小寺 正彦       

教育委員      尾張 勝也 

 

４ 事務局 

   教育部長兼教育総務課長 毛利 文昭 

   学校教育課長      山内 満弘    

学校指導課長      日向 正志 

生涯学習課長      重吉 聡     

子ども相談室長     岩村 順子  

   松任図書館長      中村 泰広    

松任図書館図書サービス課長 高野 衛 

   かわち図書館長     大宮 英幸     

 

書記職氏名 

   教育総務課課長補佐   笹津 剛   

教育総務課課長補佐   河奥 裕子 

 

５ 傍聴人  なし 

 

６ 案件 

議案第７号  白山市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する規程について 

議案第８号  学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について 

議案第９号  白山市公民館長の任命について 

議案第１０号 白山市公民館職員の任用について 

議案第１１号 令和２年４月１日付け事務局等職員の異動内示について 
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７ 議事の経過等 以下のとおり 

  松井教育長の開議あいさつに続いて、議事録署名委員として小寺委員を指名した。諸般の 

  報告について、教育部長より教育長が出席された行事の主な概要について報告した。 

    ■主な行事の概要（前回２月２０日の教育委員会以降の報告） 

・２月２３日（日） 白山市連合壮年会主催「市政懇談会」（松任文化会館ピーノ） 

     ・３月１９日（木） 白山手取川ジオパーク推進協議会臨時会 

（市民交流センターはくさん５階大会議室） 

・３月２３日（月） ほくりく親和会寄附感謝状贈呈式（特別応接室）           

・３月２４日（火） 第１回学校施設適正規模検討委員会（４０２会議室） 

     ・３月２５日（木） 退職職員感謝状贈呈式（特別応接室） 

     ・３月２５日（木） 校務支援システム第３回検討会（金沢市庁舎） 

・３月２６日（木） 臨時合同校長・教頭会 

（市民交流センターはくさん５階大会議室） 

 

本日の議題に入り、議案第７号、議案第８号、議案第９号、議案第１０号、議案第１１号に 

ついて、質疑・応答が行われ、原案どおり承認し、閉会した。 

 

【案件の説明および諸報告について】 

 案件について、事務局より説明・報告し、原案どおり承認された。 

 

【主な質疑・応答の内容について】 

 ○議案第１０号 白山市公民館職員の任用について 

（竹内委員） 

 資料の質問なんですけれども、「無期」と「有期」はどんなふうに違うのか。新任の方は皆

さん「有期」で雇用されております。待遇とか何か違うんですか。資料の下を見ると契約申

込書の提出がないとか、提出があるとか、書いてありますが、そこのところ説明お願いしま

す。  

 

（重吉生涯学習課長） 

 「有期雇用」、「無期雇用」についてご説明いたします。本市の公民館職員は、市公民館連

合会の職員ということで、公務員ではない、いわゆる民間会社員と同じ立場の方々でござい

ます。労働契約の改正、無期転換ルールというものが平成３１年４月１日から適用となりま

して、５年を超えた方は、本人がお望みになれば「無期労働契約」つまり、期間の定めのな

い契約になります。「無期」になりますと１年・１年の更新が必要ないということでありま

す。「有期」の方々は、これまで通り、１年・１年の更新が必要ということでございます。 

 

（竹内委員） 

 はい 分かりました。 
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 ○議案第１１号 令和２年４月１日付け事務局等職員の異動内示について 

（竹内委員） 

  吉森課長さんの代わりにいらっしゃったのは。 

 

（松井教育長） 

  吉森さんの後に来るのが、課長級の米木という課長です。 

 

（竹内委員） 

  建設部のこの方ですね。 

  

（松井教育長）  

 そうです。建設部からです。２年前に、教育総務課におりました。 

 

（日向学校指導課長） 

  １つ修正をお願いします。１３ページの上から４行目の学校指導課に配属になりました吉

田茂昭ですけれど、「管理主事」と書かれていますが、「指導主事」でございます。 

  それから、１５ページ学校指導課の専門員の所で、吉田茂昭は「管理主事」となっており

ますが、「指導主事」です。 

  それから、同じ指導主事なんですけれども、斉藤正志がこれまでの小川がやっていた「主

任指導主事」を引き継ぐということになります。 

 

 

 

 

 

 

 

 


